



# **NIEDERSCHRIFT**

**über die 27. Sitzung des Ortsbeirates Mörzheim der Stadt**

**Landau in der Pfalz**

**am Donnerstag, 31.05.2012,**

**im Ortsvorsteherbüro Mörzheim, Sitzungssaal, Mörzheimer**

**Hauptstraße 31**

Beginn: 20:00

Ende: 22:40



Anwesenheitsliste

SPD

Birgit Fuchs

Matthias Klundt

Oliver Kopf

Dr. Matthias Petgen

CDU

Hermann Minges

Jürgen Stentz

FWG

Wolfgang Freiermuth

Horst Silbernagel

Winfried Wambsganß

Vorsitzender

Gerhard Becker

Schriftführer/in

Marion Hartmann

Entschuldigt

CDU

Birgit Bendel entschuldigt

FWG

Michael Dürphold entschuldigt



Der Vorsitzende begrüßte alle Anwesenden zur heutigen Sitzung.

Herr Becker bat darum auf die Tagesordnung noch einen TOP nicht öffentlich aufzunehmen und zwar Bauangelegenheiten. Der Ortsbeirat hatte keine Einwände.

Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen worden.

Damit bestand folgende Tagesordnung:

## **T a g e s o r d n u n g**

### **Ö f f e n t l i c h e S i t z u n g**

1. Einwohnerfragestunde
2. Informationen
3. Wünsche und Anträge



Öffentliche Sitzung



**Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich)**

**Einwohnerfragestunde**

Es waren keine Einwohner anwesend.



## Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich)

### Informationen

- Der Vorsitzende verlas die Baugenehmigung der Kita „Wildtulpe“, dieser müsse erweitern, da künftig Kinder unter 1 Jahren und 2 Jahren aufgenommen werden.
- Der Vorsitzende informierte darüber, dass sich nach den Sommerferien die Busfahrpläne für den Schulbus ändern
- Herr Becker teilte mit, dass Herr Ehmann aus der Impflinger Straße vorgeschlagen hat. Dieser möchte zur Verkehrsberuhigung sog. Poller installiert haben. Herr Bernhard vom Stadtbauamt teilte per e-mail mit, dass dies nicht vorgesehen ist, sondern dass Verschwenkungen eingebaut werden. Es erfolgte nun eine kurze Diskussion über verschiedenen Möglichkeiten der Verkehrsberuhigung. Herr Silbernagel teilte mit, man sollte an das Stadtbauamt weiterleiten, dass er bereit wäre Grundstücksfläche für diese Maßnahmen herzugeben. Ebenso wurde die Möglichkeit in Erwägung gezogen, den Feldweg einzubeziehen.
- Herr Becker bat seinen Stellvertreter Herrn Silbernagel den Termin der goldenen Hochzeit am 15.06. bei der Familie Stugard wahrzunehmen. Dieser sagte zu.
- Herr Becker teilte mit, dass er einen Termin mit Herrn Blumer vom Friedhofsamt vereinbart hat, unter anderem wegen der Unstimmigkeiten bei der Beerdigung von Herrn Schwander.
- Es wurde festgehalten, dass der Kraftstrom für die Schausteller der Kerwe in Mörzheim von Herrn Bernd Kuntz bereitgestellt wird. Der Ortsbeirat war hiermit einverstanden.
- Der Vorsitzende informierte über das „illegale Autorennen“ an Pfingstmontag in der Straße Zum Kirchweg, verursacht durch die Bewohner des Anwesens Am Großgarten 20. Herr Becker sprach bei der Polizei Landau vor und erstattete Anzeige.
- Herr Becker sprach Herrn Jürgen Stentz seinen Dank aus, für seinen Arbeitsansatz am Bouleplatz, es wurde Mutterboden eingeebnet und Grassamen eingesät. Herr Stentz informierte in diesem Zusammenhang über den Sturz einer Dame über den Schachtdeckel. Damit dies nicht noch mal geschieht, sollte man hier versuchen eine Umrandung oder Abdeckung zu besorgen. Herr Silbernagel teilte mit, dass die Brennesseln unter den Hecken unbedingt abgemäht werden müssen.
- Herr Freiermuth stellte den Antrag, beim Bouleplatz eine Sitzgelegenheit fest zu installieren, damit man dort etwas verweilen kann.



### Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich)

#### Wünsche und Anträge

- Herr Silbernagel wollte wissen, wie der aktuelle Sachstand ist zu dem Thema „Teilnahme der Ortsteile an der LaGa 2014“. Herr Hannes Kopf, der um 20.35 Uhr zur Sitzung dazukam teilte mit, dass es keine konkreten Maßnahmen gibt, aber für diese Angelegenheit Frau Klein vom Grünflächenamt zuständig ist. Es wurde festgehalten, dass man eine Infoveranstaltung machen möchte, bei der interessierte Bürger und Frau Klein eingeladen werden.
- Auch teilte Herr Silbernagel mit, dass der Schaden, den der Zuckerübenlaster im Dezember 2011 verursacht hat immer noch nicht behoben ist. Herr Becker teilte hierzu mit, dass Herr Erdelij darüber informiert sei.
- Herr Wambsganß teilte mit, dass Herr Pfarrer Oerther nach Ilbesheim umziehen muss. Die Kirche Speyer möchte nun Aufenthaltsräume einrichten. Herr Silbernagel teilte mit, dass man dies auch in den Räumlichkeiten der ehem. Schule machen könne. Der Raum der Bücherei wird dann frei werden, wenn Frau Oerther umzieht.
- Herr Petgen teilte mit, man sollte sich einmal erkundigen was ein Toilettencontainer für die Grillhütte kosten würde, den man stehen lassen kann, es kamen wieder Beschwerden des benachbarten Winzers Markus Kuntz.
- Herr Minges monierte, dass man das Pappelwäldchen endlich mal in Ordnung bringen müsste. Es solle ein Termin mit Frau Klein ausgemacht werden.
- Herr Stentz monierte, dass bei der Landesstraße; Einmündung Brühlstraße 2 große Löcher in der Straße sind. Herr Becker teilte mit, hier müsse man das LBM Speyer kontaktieren.
- Ebenso teilte Herr Stentz mit, dass man vor der Kerwe die Ortseingänge mähen sollte. Zur Zeit sei noch Mulchverbot, aber man sollte mit Herrn Schmidt reden, dass er diese mitmäht.



Die Niederschrift über die 21. Sitzung des Ortsbeirates Mörzheim der Stadt Landau in der Pfalz am 31.05.2012 umfasst 4 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 10.

Gerhard Becker  
Ortsvorsteher

Marion Hartmann  
Schriftführerin